

Angus Reid Institute
Defence and NATO
May 8-10, 2023

Some questions have already been released.
La version française suivra.

Thank you for taking our survey today. We'd like your opinion on some questions about Canada and its place the world.

Q5. [T]
Base=All
Single choice

Thinking about Canada's standing in the international community which of the following is closest to your opinion in each of the following areas:

[ROWS]
Trade competitiveness
Foreign Aid
Military power
Diplomatic influence

[COLUMNS]
We are keeping up
We are falling behind
Not sure

Q6. [T]
Base=All
Single choice

And all things considered, what should Canada's TOP priority be when it comes to foreign affairs?

Focusing on military preparedness and presence on the world stage
Being a leader in foreign aid and humanitarian causes
Building better trade ties with international partners

Q7. [T]
Base=All
Single choice

Canada currently spends about 1.3% of its GDP on national defence. The North Atlantic Treaty Organization (NATO) suggests that members, of which Canada is one, should spend 2% of GDP. Reaching this 2% target would mean Canada increasing its defence spending from about \$27 billion to between \$40-42 billion.

If you oversaw Canada's budget, what would you do?

Reduce defence spending even more than it is now
Maintain the current rate of defence spending – about \$27 billion/year
Increase spending to the amount NATO recommends - about \$40-42 billion/year
Increase spending to even more than \$42 billion/year

Q9.

Base=All

Single choice

The United States and other NATO allies have asked Canada to increase its military capabilities in the Arctic as both China and Russia have been increasing military and commercial activity there. Canada has more than 160,000 kilometres of arctic coastline.

In your view, Canada is paying...

Too much attention to arctic security
The right amount of attention to arctic security
Not enough attention to arctic security
Not sure/ Can't say

Q10.

Base=All

Single choice

Finally, here are a few statements. For each, please tell us whether you agree or disagree:

[ROWS – Randomize]

Canadians take their international security for granted
Canada relies too much on the United States for its security
Canada is not a military country

[COLUMNS]

Strongly agree
Agree
Disagree
Strongly disagree
Not sure/ Can't say

Français

Merci de prendre le temps de répondre à notre sondage d'aujourd'hui. Nous aimerions connaître votre opinion sur certains sujets liés au Canada et à sa place sur la scène internationale.

Q5. [T]

Base=All

Single choice

Pensez au statut du Canada sur la scène internationale, dans les domaines suivants. Quelle option est la plus proche de votre opinion personnelle :

[ROWS]

Compétitivité commerciale

Aide étrangère

Puissance militaire

Influence diplomatique

[COLUMNS]

Nous prenons du retard

Nous gardons bien le rythme

Je ne suis pas certain

Q6. [T]

Base=All

Single choice

Toutes choses considérées, quelle devrait être la priorité ABSOLUE du Canada, lorsqu'il est question d'affaires étrangères?

Mettre l'accent sur une bonne préparation militaire et renforcer notre présence sur la scène mondiale

Être un leader en matière d'aide internationale et de causes humanitaires

Tisser des liens plus étroits avec nos partenaires commerciaux internationaux

Q7. [T]

Base=All

Single choice

Le Canada consacre actuellement environ 1,3 % de son PIB à la Défense nationale. Cependant, l'Organisation du traité de l'Atlantique nord (OTAN) recommande à ses membres, dont le Canada fait partie, de consacrer 2 pourcent de leur PIB. Afin d'y parvenir, le Canada devrait augmenter ses dépenses militaires actuelles, qui sont de 27 milliards, pour atteindre un objectif entre 40 et 42 milliards de dollars.

Si vous étiez responsable du budget du Canada, que feriez-vous?

Réduire les dépenses sur le plan militaire et y consacrer encore moins d'argent qu'aujourd'hui

Maintenir le taux actuel, soit environ 27 milliards par année pour la défense

Augmenter les dépenses pour égaler la recommandation de l'OTAN, soit environ 40-42 milliards par an

Augmenter les dépenses encore plus et dépasser le seuil des 42 milliards par an

Q9.

Base=All

Single choice

Les États-Unis et d'autres alliés de l'OTAN ont demandé au Canada d'accroître sa présence militaire dans l'Arctique, car la Chine et la Russie développent de plus en plus leurs activités militaires et commerciales dans la région. La ligne de côte du Canada dans l'Arctique s'étend sur plus de 160 000 kilomètres.

Selon vous, est-ce que le Canada accorde...

Trop d'attention à la sécurité dans l'Arctique

La bonne quantité d'attention à la sécurité dans l'Arctique

Pas assez d'attention à la sécurité dans l'Arctique

Je ne suis pas certain / je ne peux pas dire

Q10.

Base=All

Single choice

Pour terminer, voici quelques énoncés. Veuillez indiquer si vous êtes d'accord ou non avec chacun d'entre eux :

[ROWS – Randomize]

Les Canadiens prennent pour acquis leur sécurité internationale

Le Canada se fie trop aux États-Unis pour assurer sa sécurité

Le Canada n'est pas un pays militaire

[COLUMNS]

Tout à fait d'accord

D'accord

En désaccord

Tout à fait en désaccord

Je ne suis pas certain / je ne peux pas dire